

Mülltrennung am Friedhof

Auch am Friedhof können wir **Müll reduzieren** und trennen.

Die Kerzenabdeckungen dürfen nicht zum Plastikabfall.



Töpfe mit der Zeichnung der Sonnenblume können beim Gärtner abgegeben werden.

Für Erde, Kränze und Gestecke ist Platz am neuen Friedhof vorgesehen.

Kränze und Gestecke können jedoch auch im ASZ zum Sperrmüll gegeben werden.

Blumentöpfe müssen ins ASZ gebracht werden.

Wir stellen **Behälter für Glas und Kerzenabdeckungen zur Verfügung. Ausgebrannte Grablichter gehören zum Restmüll. Für verrottbare Abfälle von den Gräbern** steht der Abfallcontainer beim neuen Durchgang der Gemeinde oder am neuen Friedhof.

Die Gänge zwischen den Gräbern müssen vom Grabmieter gereinigt werden

Danke für Ihr Bemühen. Sie tragen dadurch für einen geordneten Ablauf und Sauberkeit am Friedhof bei.